

Líderes del MINH reclaman en Cuba solidaridad con Puerto Rico

Escrito por Miguel Fernández / Prensa Latina
Domingo, 15 de Abril de 2012 04:44



El problema más importante del colonialismo es no tener opciones políticas para enfrentar la crisis de los pueblos, aseguró hoy en esta capital Julio Muriente, copresidente del Movimiento Independentista Nacional Hostoniano (MINH) de Puerto Rico.

[Ver fotos](#)

Las declaraciones del dirigente puertorriqueño fueron hechas durante una conferencia de prensa en la sede del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP), que contó además con la presencia de la abogada Wilma Reverón, miembro del Comité Nacional del MINH.

Ambos independentistas boricuas se refirieron a la reciente designación de Héctor Pesquera como Superintendente de Policía en la isla caribeña, y denunciaron las maniobras del Buró Federal de Investigaciones (FBI) de Estados Unidos para generar miedo y perseguir a los líderes de los movimientos sociales.

"Pesquera es un personaje nefasto, y su expediente lo delata como un terrorista de estado, particularmente peligroso porque es un enemigo de la Revolución cubana y de la

Líderes del MINH reclaman en Cuba solidaridad con Puerto Rico

Escrito por Miguel Fernández / Prensa Latina
Domingo, 15 de Abril de 2012 04:44

independencia de Puerto Rico", subrayó Muriente.

El dirigente hostoniano también acusó al anexionista Partido Nuevo Progresista (PNP), que busca legitimarse como fuerza política mayoritaria, de organizar y manipular un plebiscito que se realizará durante las elecciones de noviembre próximo.

La consulta popular, agregó, está dirigida a dar una falsa imagen internacional de los verdaderos deseos del pueblo puertorriqueño, tratando de conseguir un supuesto apoyo a los que pretenden convertir la isla en la estrella 51 de la bandera norteamericana.

Wilma Reverón comentó que el PNP, en el afán de conseguir sus propósitos, despliega campañas de miedo, amenaza con la pérdida de los fondos federales procedentes del país norteamericano y sobre todo, siembra el veneno de una supuesta intromisión comunista.

Muriente y Reverón se refirieron además a la crisis económica y social que asola a Puerto Rico y coincidieron en que todo es consecuencia del status colonial que Washington persiste mantener sobre ese territorio.

Denunciaron también que más del 40 por ciento de la población económicamente activa está desempleada y que cerca del 50 por ciento de los jóvenes entre 16 y 24 años no tiene trabajo.

Señalaron que otra de las consecuencias de vivir como colonia es que solo el 20 por ciento de la población es dueña de más de la mitad de la riqueza nacional, en medio de un país profundamente endeudado, con una migración que supera el millón de habitantes en dos décadas y con la necesidad de importar más del 85 por ciento de los productos que se consumen.

El narcotráfico, el contrabando ilegal de armas de fuego y el deterioro social también fueron algunos de los puntos abordados por los dirigentes boricuas, que hicieron un llamado a la solidaridad mundial en apoyo a los sueños de un Puerto Rico libre e independiente.